

Erfolg für Illertissen

Hundesport: Manuel und Socke wieder vorn

Manuel Drescher und Socke waren erneut erfolgreich bei der Bundessiegerprüfung: Es ist eine Erfolgsgeschichte, die der Jugendliche im Illertisser Verein für Deutsche Schäferhunde derzeit schreibt.

Illertissen/Balzheim. Zur Bundessiegerprüfung im Emsland in Meppen trafen sich über die Landesgruppe qualifizierte Hundesportler zum Wettkampf. Es gingen 120 Hundeführer mit ihren Hunden an den Start. Präsentiert wurde neben der Fährtenarbeit, der Gehorsamsteil Unterordnung sowie der Schutzdienst.

Nach einer fast zehnstündigen Anreise im Trailer nahmen Socke und Manuel das Stadion erst einmal in Augenschein.

Nach Auslosung der Startreihenfolge stand fest, dass Socke vom Leipheimer Moor sich die Kräfte auf alle drei Wettkampftage verteilen konnte. Freitags ging es ins Fährten Gelände. Nach einer sehr konzentrierten Arbeit verlor er nur zwei Punkte. Somit wurden in der Abteilung Fährte 88 Punkte erreicht.

Am Samstag war der Gehorsamsteil gefragt. Gegen 14 Uhr, als Manuel und Socke an den Start gingen, säumten viele Zuschauer den Rand der Sportanlage. Manuel verstand es, durch höchste Konzentration die Trainingsleistung souverän zu präsentieren. Socke zeigte sich von seiner temperamentvollen Seite und strahlte enormen Arbeitswillen aus.

Die Übungen wie das Fuß gehen, Sitz und Platz wurden mit „Sehr Gut“ bezeichnet, fehlerfrei auch das Apportieren. Bei der Übung „Steh aus dem Laufschrift“ kommunizierte das Team nicht wie gewohnt. Die abschließende Vorausübung war drangvoll mit einem tollen Ab-



Foto: pics4dogs

Manuel und Hund Socke konnten wieder punkten. Privatfoto

schluss. Das Team erhielt in der Unterordnung 81 Punkte und die Bewertung „Gut“.

An Sonntag stand der Schutzdienst auf dem Prüfstand, die Paradedisziplin von Socke und Manuel. Das Revieren/Stöbern nach dem Scheintäter war nahezu perfekt. Leistungsrichter Diegel bewertete mit 78 Punkten. In der gesamt Bewertung erhielt Drescher mit seinem Socke vom Leipheimer Moor die Wertnote „Gut“ und landete auf Platz 90.

Die beiden zählen somit in der Rangliste der ausgebildeten Schäferhunde zu den top 100. Entsprechend stolz zeigt sich die Ortsgruppe Illertissen.